

Gewerbeverein Mainhausen e.V., Dienstag, 2. Mai 2023

Verlegung des Mainhäuser Wochenmarkts erstmalig ab dem 05.05.2023

Der Mainhäuser Wochenmarkt wird erstmalig ab dem 05.05.2023 an einen neuen Standort verlegt. Aufgrund von Baumaßnahmen am Verwaltungsgebäude der Gemeinde findet der Markt nicht mehr auf dem Festplatz hinter dem Bürgerhaus statt, sondern zieht um an das Hauptportal der Kirche St. Wendelinus in Zellhausen. (Schulstraße / Pfortenstraße im Ortsteil Zellhausen)

Die Entscheidung für den neuen Standort wurde nach sorgfältiger Prüfung in Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde, Bürgermeister Frank Simon und den Marktbesckern getroffen. Der Platz vor dem Hauptportal der Kirche St. Wendelinus wurde als optimaler Ausweichplatz ermittelt und bietet viele Vorteile für Kunden und Marktbesckern.

Mainhäuser Wochenmarkt

Auf dem Festplatz hinter dem Bürgerhaus Zellhausen

Ein großer Vorteil des neuen Standorts ist die Verfügbarkeit ausreichend freier Parkmöglichkeiten rund um das Kirchengelände. Kunden können bequem mit dem Auto zum Markt kommen und ihre Einkäufe problemlos transportieren. Auch für die Marktbesckern ist der neue Standort gut erreichbar und bietet genügend Platz für alle Stände.

"Wir sind uns bewusst, dass die Verlegung des Wochenmarkts eine Änderung für unsere Kunden bedeutet, aber wir sind zuversichtlich, dass der neue Standort an der Kirche St. Wendelinus Ihnen ebenso ein angenehmes Einkaufserlebnis bieten wird wie der bisherige Standort", sagt Bürgermeister Frank Simon. "Wir möchten uns bereits im Voraus für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung während der voraussichtlich 2-jährigen Bauphase bedanken."

Der Wochenmarkt ist ein wichtiger Treffpunkt für alle, die Wert auf frische Produkte aus der Region legen und gerne in gemütlicher Atmosphäre einkaufen. Die Verlegung des Wochenmarkts bietet auch die Gelegenheit, den neuen Standort an der Kirche St. Wendelinus zu entdecken und die Vielfalt der regionalen Produkte zu genießen.

Der Mainhäuser Wochenmarkt wird weiterhin jeden Freitag von 13:00 bis 18:00 Uhr stattfinden. Die Markthändler freuen sich darauf, Sie auch weiterhin am neuen Standort begrüßen zu dürfen und stehen Ihnen für Fragen oder Anregungen gerne zur Verfügung.